



Sociedad

Miércoles, 17 de Abril de 2013

CECOVA y Torrevieja Salud mejoran la información sanitaria con la proyección de videos



El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) y el Hospital de Torrevieja han suscrito un convenio de colaboración merced al cual CECOVA TV va a grabar una serie de vídeos divulgativos en el citado centro sanitario que se recogerán bajo el lema "inFORMA2.0" dirigidos a potenciar la información y formación sanitaria a través de los profesionales de Enfermería.

Recomendar

Sé el primero de tus amigos en recomendar esto.

Twitter

0

0

-  [Directos TVT](#)
-  [TVT Radio](#)
-  [Hemeroteca](#)
-  [El Tiempo](#)
-  [Programas TVT](#)
-  [Contacto](#)

